

WER IST PIT?

Ihr werdet mich vielleicht für verrückt halten... Pit ist eine alte Computerkiste in meiner Klasse, und wir sind vom ersten Augenblick an Freunde geworden. Ja, Freunde. Ich bleibe manchmal nach dem Unterricht noch ein wenig in der Klasse und unterhalte mich mit Pit. Die Lehrerin stört es nicht, wenn ich noch ein wenig in der Klasse bleibe. Sie ahnt aber nicht, dass Pit reden kann. Keiner (!) weiß das.

Ich sage euch, Computer sind ganz seltsame Wesen und denken ganz anders als wir Menschen. Oder besser gesagt: sie denken nicht, sie führen nur Befehle aus.

